



校内教育支援センターの開設について

今年度より本校に校内教育支援センターが開設されました（市内10か所に設置）。昨年度も様々な理由で教室に入ることができない生徒等が安心して過ごすことができるように「サポートルーム」を開設していましたが、先生方はそれぞれ授業を受け持っているので、十分な支援ができていく状況がありました。今年度からは2名の支援員が配置されて、常時教室につくことができます。該当生徒の悩みや不安への教育相談、学習のサポート等を行っていきます。ただし、独自の授業を行うものではないので、その点についてはご注意ください。校内教育支援センターの名称については検討中です。それまでは引き続き「サポートルーム」とします。支援員等は以下のとおりです。何かご不明な点がありましたら、校内教育支援センターコーディネーターの尾崎へいつでもご連絡ください。



校内教育支援センターコーディネーター	教諭	尾崎 雄司
〃	支援員	相川 加津美（週3日～4日 5時間程度勤務）
〃	支援員	山口 直子（週5日 7時間勤務）

《お知らせ》

今年度の1学期の終業式を7月19日（金）。2学期の始業式を8月27日（火）とします。新しい3学期制では、夏季休業日は7月24日からと定められているので、通常どおりだと今年度の1学期の終業式は7月23日（火）となります。しかしながら、今年度の県中総体が7月21日（日）～23日（火）まで実施される関係で、23日（火）を終業式にすると、選手引率や役員での対応等で多くの職員が不在となることが予想されます。したがって、1学期の終業式を県中総体開催前の7月19日（金）とし、夏季休業が2日早まったことに伴い、2学期の始業式を8月27日（火）とします。ご理解とご協力をお願いいたします。

校長のひと言①



先月、某菓子メーカーの「チェルシー」というキャンデーが販売中止になるというニュースがテレビで流れていました。思わずCMソングを真似して、「チェルシーはママの味♪」と気持ちよく口ずさんだところ、横から妻が「それはミルクキーでしょ！ルと傍線部（一）しかあっていないじゃない！」と突っ込まれ、苦笑いするしかない私でした。ちなみに、チェルシーのCMは「ほらチェルシー、もう一つチェルシー♪」。そして最後に外国人のかわいらしい少女が片言の日本語で「あなたにもチェルシーあげたい」でした。妻から突っ込まれた後に思い出しました。私世代前後の方々はお聞きになったことはあると思います。昭和の思い出です。